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新任乡科级干部参加法律知识考试
本报讯（通讯员 谢丹丹 记者 东方）3日，市

纪委、市委组织部、市法宣办、市司法局共同组织
宪法法律及党内法规知识考试。全市 2017年以
来新提任乡科级干部共计130余人参加了考试。

据了解，此次考试是为落实国家工作人员学
法用法制度，加强宪法法律及党内法规的学习宣
传，提高领导干部法治思维能力。

聚文化人 聚才创新

城南新区新增8家高新技术企业
本报讯（通讯员 杨祥凤 记者 子杼）近日，国

家科技部公示了 2018年国家高新技术企业名
单，城南新区的金晖光伏、迅达机械、顺达机电、金
诺尔、翔宇机械、明晟新能源、润盈机械、迪萨机械
等8家企业名列其中，至此城南新区高新技术企
业已达20家。

近年来，城南新区积极引导企业将创新作为
企业发展的不竭动力，通过税收减免、科技项目支
持、金融信贷、搭建高新技术企业培育综合服务平
台等多种政策措施，鼓励和支持高新技术企业发
展，一大批企业在科技创新、产品创新、管理创新
等方面取得了骄人业绩，科技创新的贡献份额占
全区工业产值的百分比不断提升。最可喜的是，经
科技部认定的国家高新技术企业可享受 15%的
税率优惠，这将进一步激发企业自主创新的热情。

思想大解放 发展高质量
创新实践在高邮
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本报讯（通讯
员 李阳 记者 子
杼）今年，我市项目
建设的一项重要创
新举措就是实行
“双把关”制度，即
市级把关乡镇项
目、乡镇把关村组
项目，这项制度实
施以来取得了喜人
的成效。记者从市
发改委重大办获
悉，截至目前，我市
共对 143个项目
进行“双把关”，通
过项目 117个，正
在会商项目10个，
暂缓或禁止实施项
目16个，坚决杜绝
化工类、水泥制造
类项目落户我市，
为全市高质量发展
把好关、守好门。

高质量发展需
要高质量项目，为
招引更多的高质量
项目，我市去年已
出台《高邮市招商
引资项目签约会
商、落户预审及实
施推进制度》，由各
相关部门组成联合
审查组，对各乡镇
（园区）拟签约、拟
落户项目进行严格
审查，切实增强项
目招引决策的科学
性和规范性，优化
项目布局和资源要
素配置，强化项目
建设跟踪督查和预
审服务。今年 4
月，我市又出台《高
邮市村级招商引资
项目评估审核制
度》，由各乡镇（园
区）作为第一责任

主体，对村级项目签约、落户进行严格把控。
“双把关”制度犹如“过滤筛”将优质项目引进

来、留下来。这项制度实施以来，我市对拟签约落户
高邮不同层级的项目进行严格筛查，从项目签约
前、落户前和实施过程等三方面入手，严格把控拟
引入项目的产业定位、项目布局、能源消耗及生态
环境影响、投资强度、产出效益、土地资源配置等方
面，凡是国家明令禁止的项目一律不予审查，其他
国家产业政策中属于限制类的项目、涉化工类生产
企业项目以及其他涉及环保、安监问题的敏感类项
目重点审查，确保我市有限土地指标用在优质项目
的“刀刃”上。同时，我市已正式聘请江苏省工程咨
询中心相关产业专家，建立重大项目落户评审专家
库，切实增强项目招引决策的科学性和规范性，优
化项目布局和资源要素配置。特别值得一提的是，
由市发改委牵头，经信委、环保局、安监局等部门组
成的联合会商小组还对项目进行会商，一般项目通
过网络或电话形式会商，特殊项目则召开会商会最
终敲定。

“我们围绕提升项目的质态和效益，对我市实施
的项目招引落户‘双把关’制度进一步优化，做到精
准识别、精准定位，真正让‘靠得住’的好项目留下
来、实力强的大客商来邮投资。”市发改委主要负责
人表示，今年以来，市发改委紧扣高质量发展主题，
以“三服务”为抓手，坚持专业精神，守好政策底线，
全力服务和保障重大项目，全市重大项目建设总体
良好，项目投资稳中有进。

“运河明珠·文明邮都”高邮市书画作品晋省展在宁开幕
本报讯（记者 管玮玮）4日上午，由

市委和市政府主办，市委宣传部、市文
联与市文广新局联合承办的“运河明
珠·文明邮都”高邮市书画作品晋省展
在省现代美术馆开幕。省政协原副主席
罗一民，省文联副主席、书记处书记王
建，扬州市文联党组书记、主席仲衍书，
省书法家协会副主席谢少承，省美术家
协会常务副秘书长佘玉奇以及我市人
大常委会主任张秋红出席开幕式并为
展览揭幕。市委常委、宣传部部长潘建
奇主持开幕式。市领导薛晓寒、居晓波
参加开幕式。

张秋红在开幕式上致辞。她指出，当
前，高邮全市上下正在认真落实省委、省
政府高质量发展的要求，着力实施工业
转型升级工程、区域协调发展工程、环湖

旅游推进工程、聚文化人创建工程，经济
社会发展呈现出稳中有进的良好态势，
文化建设也是欣欣向荣。此次我市在省
美术馆举行“运河明珠·文明邮都”高邮
市书画作品晋省展开幕式，是市委、市政
府坚定文化自信、紧扣以人民中心、实施
聚文化人工程的务实举措，也是推进文
化高邮建设，提高城市文化软实力的又
一次文艺成果展示。相信，此次充满着大
爱、和谐、艺术美的展览，必将给人带来
美的享受和启迪，也将为文化高邮建设
添上浓浓的一笔。

张秋红同时强调，今后，高邮将一如
既往地以提高城市文化软实力为目标，着
力实施聚文化人工程，加快文化高邮建
设，提升高邮文化的层次和品位，增强城
市美誉度和影响力。

据悉，本次参展的 75件作品中有 64
件是面向高邮所有书画爱好者征稿，并经
过专家精心遴选而出的，另外 11件作品
是由部分高邮籍或在邮工作过的书画界
名家所创作。这些书画作品既散发着浓郁
的乡土气息，又展现出温雅的诗意情怀，
不仅充分反映了高邮艺术家关注现实、关
注生活、关注本土的艺术追求和美好愿
望，而且还展现了底蕴深厚的运河文化和
邮文化的魅力，是我市书画艺术最新成果
的一次集中展示。

当天开幕式结束后，与会领导还与广
大书画爱好者一起参观了书画展。

陈士杰入选“中国好人榜”
本报讯（记者 管玮玮）日前，由

中央文明办主办的“我推荐、我评议
身边好人”月度评选活动揭晓今年
12月份“中国好人榜”名单，“高邮好
人”陈士杰入选“敬业奉献”类好人。
截至目前，我市已有 10人荣登“中
国好人榜”。

“我推荐、我评议身边好人”活动
每月举办一次，由中国文明网按照“助
人为乐”“见义勇为”“诚实守信”“敬业
奉献”“孝老爱亲”五个类别，对全国各
地推荐的候选人事迹进行集中展示宣
传，接受网友点赞评议。

陈士杰，1994年 8月从部队转

业进了市人民检察院，成为一名检察
人。在驻所检察工作中，他一干就是
十多年。凭借勤于思考、乐于学习、永
不服输的拼劲，陈士杰在检察工作中
起到了很好的带头作用，积累了很多
经验和好的做法，曾在各类报刊杂志
发表过多篇论文及宣传报道，2015
年被扬州市检察院记三等功一次。陈
士杰还积极参加志愿者活动，十年如
一日地参加无偿献血，是我市和扬州
市无偿献血先进个人，并荣获全国无
偿献血奉献奖铜奖，2016年获评高
邮市第六届道德模范“高邮好人”，
2017年11月入选“江苏好人榜”。

恒辉机械亮相上海宝马展

本报讯（通讯员 毛群英）日前，BAUMACHINA（上海宝马展）在上海
新国际博览中心举行。在室外A27展区，来自高邮市恒辉机械有限公司的
两台旋挖钻机及动力头、提引器等配件一亮相，就吸引了印度、巴基斯坦、泰
国、菲律宾等近20个国家客商的关注，成为展会上的一匹“黑马”。

2018上海宝马展，即中国国际工程机械、建材机械、矿山机械、工程车
辆及设备博览会，每两年一次在上海新国际博览中心举办，为工程机械业内
人士提供专业的交流展示平台。此次展会集聚了全球 38个国家和地区的
3000余家企业竞相展现各自的创新产品与技术。

恒辉机械此次送展的全液压自动拆卸多功能小型工程机械旋挖钻机，
是该公司于2016年投入 700多万元技改资金自主研发成功的产品，一问
世就畅销全国多地。目前，已有多家外商通过邮件、微信等形式，与该公司联
系落实采购事宜。

扬州市领导来邮巡湖
本报讯（通讯员 武亮 记者 晓晖）4日上午，

扬州市级湖长、副市长刘禹同率队来邮巡查里下
河湖泊湖荡。我市副市长张军陪同。

刘禹同一行深入甘垛镇，实地查看了该镇
里下河湖荡光伏发电项目，现场就相关问题与
扬州农委、水利、环保等部门负责人进行交流，
提出解决的方案和建议。张军表示将按照要求
加强协调处理，加快推动里下河湖泊湖荡湖长
制工作落到实处。

省政府参事室来邮专题调研加快发展内河集装箱运输工作
本报讯（通讯员 殷建荣 记者 晓晖）4

日下午，以省政府参事、省政协经济委员
会主任、省交通运输厅原厅长、研究员级
高工游庆仲为组长，省政府参事包宗顺、
蔡润等一行8人组成的调研组来邮，专题
调研加快发展内河集装箱运输工作。我市
政协主席徐永宝，市委常委、市政府党组

成员、市委统战部部长杨文喜，市委常委、
常务副市长赵广华陪同。

游庆仲一行就我省内河集装箱运
输的现状及存在的问题、内河集装箱
运输规划及主要思路、发展内河集装
箱运输的政策建议等，实地调研了高邮
运河西堤、高邮港口城北作业区，并进行

了座谈。
在听取我市政府工作汇报和相关部

门、企业交流发言后，游庆仲指出高邮水
域资源丰富，有着得天独厚的地理优势，
希望能长远规划，建设好综合物流、仓储、
口岸等功能的码头，推动内河集装箱运输
产业加快发展。


